

歩〜あゆみ〜



兵庫県立神戸北高等学校
野球部

2021年(令和3年)

第1号

発行日

1月9日(土)

発行

野球部スタッフ一同

編集者

宮井 一真

部活動目的

~魅力的な大人になる~

所在地

神戸市北区唐櫃台
2丁目41番1号

電話番号

078(981)0131

部活動通信、始動

みなさん、新年あけましておめでとうございます。今年も何卒よろしくお願ひ致します。昨年は、様々な騒動がありました。その中で我々が最も影響を受けたのは、今もなお続く新型コロナウイルス感染症(COVID-19)でしょう。引き続き、感染対策(マスク着用、手洗い・うがい等)を継続させていただきます。

(野球部スタッフ一同)

挑戦の年に

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。昨年は、新型コロナウイルスの影響で、例年とは違った一年となりました。今年も第三波の影響もありますので、体調などには気をつけてお過ごし下さい。

突然ですが、2021年、私としては挑戦したいことがあります。それは数学検定一級取得です。英語検定、漢字検定などは皆さんご存知かと思ひます。数学検定はその数学版となります。

理由は、私自身の担当教科である数学の専門性向上であったり、現在取得している高校卒業程度の準一級を更新するためです。大学四年生のときに、準一級を取得し、そのままにしています。中途半端な状態で終わらせることなく、取得しているのであれば最高級位の一級を取得したいと思ひます。皆さんも何かに挑戦する一年にしてみたいかがでしょうか。2021年、皆さんにとって良い一年になりますように願ひ致します。

(新野 将司)

通信の名前の由来

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。この通信の名前は私が命名しました。なぜ、この名前にしたのかを綴っておきます。

みなさんは「歩」という漢字に込められた意味を知っていますか？見た目の通り、「止」まることが「少」ないと書いて「歩」となります。目標に向けて前進するということとは、止まることを少なくすれば、より早く目標に到達できるということです。時には、立ち止まって状況を確認する必要もあります。そして、コツコツやっつけていけば確実に前進するという深い意味が込められています。

誰もが嫌なことや苦しいことがあったときは、楽しかった過去にすがりたくなるものです。つまり「引き返す(戻る)」ということですが、しかし、目標を達成するためには、やらねばならないときは必ず来ます。みなさんが、今後どれだけ高い壁が立ちふさがっても、戻ることなく一歩ずつ前進してほしいと願ひ、この通信の名前を「歩〜あゆみ〜」にしました。

(宮井 一真)

新年の挨拶にかえて

あけましておめでとうございます。今年から新たにこのような手段で私たちの想いを形にすることとした。伝えたいことはたくさんあるけれど、練習終わりのミーティングでは伝えきれない事柄をこの場を借りて伝えていく。

さて、冒頭の「明けましておめでとう」。何気なく使うこの言葉、何が「めでたい」のか。戦前までは元旦を国民全員の誕生日としており、国民全員が新年、共に成長しよう。

(福本 友貴)

有間神社について

今年、毎年恒例の甲子園ウォークに代わり、有間神社を参拝しました。身近にある神社ですが知らないことが多いと思ひます。少しですが、ここで紹介します。



有間神社は往古山口庄名来村(現在の西宮市山口町名来)で創建されましたが、年代は不詳です。しかし、舒明天皇が有馬温泉に行幸された際(631年)に参拝された記

録があることから、少なくともこの時期には鎮座されていたと思われまふ。霊亀元年(759年)には、御神託により西尾村(現在の位置)に遷座し、現在に至るまで氏神様として人々の信仰厚く崇敬されてきました。2014年には遷座1300年を迎えた歴史ある神社です。加えて、安産の神社としても非常に有名です。将来、自分の子どもができた際には、ぜひ立ち寄り、安産祈願をしてみたいかがでしょうか。

宮井のつぶやき

今もなお猛威を振るう新型コロナウイルス感染症。中国・武漢に始まり、多くの犠牲者を出してきた。早く終息に向かつてほしいものだ。◆さて、どのような人が感染しやすいのか、一度深く考えてほしい。歯科衛生士、歯科助手、医師、看護師といった医療従事者だろう。院内感染や院内クラスターは数多く存在した。そもそも病院での感染クラスターなど起こって良いものではない。では、なぜ起こるのだろうか？◆原因は、専門家の数にある。医師にはそれぞれ専門分野がある。骨や関節などの専門家である整形外科手術によって治療を行う外科、投薬などによって治療を行う内科の医師がおり、もちろん感染症を専門とする医師もいる。◆全国に内科医は約9万人、小児科医は約1万2000人存在するのに対して、感染症の専門家は、500人である。◆病院内に感染症の専門家が存在しないところもあるだろう。野球で言えばキャッチャーをしたことがないのに試合でマスクをかぶっているのと同じである。◆今、医療現場では「ダブルメジャー」という言葉が流行っている。わかりやすく言えば、複数ポジションがある。内科医でありながら、小児科医、外科医でありながら、感染症の専門家。一つのポジションでは生きていけないということである。この先社会がどう変わっていくか不透明である。どんな変化にも対応できるように今のうちから、様々な武器を磨き続けてみてはどうだろうか。

校訓

誠 規 親 実
実 律 愛 践

校歌

布土の森なる

松高く

峰山峡の水澄みて

唐櫃の丘に

そびえ立つ

我が学び舎に

榮あれ

ああ、我らが

神戸北高校

